



Solidarité Environnement Sutton (SES) a tenu une rencontre le 30 septembre dernier. En voici les points saillants:

Films et conférences pour la transition écologique

D'ici la prochaine rencontre de SES en novembre, 4 conférences seront offertes. Les détails sont annoncés à l'avance sur FB. Vos propositions de sujets de conférences pour la prochaine saison sont les bienvenues.

Élections municipales

SES propose de choisir quelques thèmes importants (plusieurs ont été nommés lors de la rencontre) afin de questionner les candidates/candidats sur leur position sur ces enjeux. SES pourrait publier leurs réponses. Le CA n'est pas en mesure de prendre cette action en charge et souhaite voir la mise en place d'un comité qui choisirait des questions. Prière de nous faire signe si cette action ponctuelle vous mobilise!

Conseil Consultatif en Environnement de la ville de Sutton

Les travaux sont suspendus jusqu'aux élections. Cependant, une nouvelle réglementation sur l'eau potable entrera en vigueur à la suite de son adoption par le conseil municipal. Une réglementation sur les pesticides dans l'aménagement ornemental a été soumise à la ville, SES espère que la nouvelle administration ira de l'avant sur cet enjeu important. Enfin, la ville a demandé au CCE de se pencher sur le contrôle des espèces envahissantes.

Renouée japonaise

Nous avons entendu le témoignage d'un regroupement de propriétaires qui sont aux prises avec la renouée japonaise. Comme la ville ne fait pas de contrôle préventif sur les parcelles adjacentes lui appartenant, les gens font leur possible mais on sent un épuisement. Il ne semble pas y avoir de plan d'intervention à Sutton, contrairement à d'autres municipalités. L'éradiquer s'avère complexe. SES se penchera sur la présentation d'une conférence sur les espèces envahissantes.

Forêt je te soutiens

Malgré l'abandon du projet de loi 97 par la CAQ, le combat continue pour la protection des forêts publiques. **Forêt je te soutiens** est une campagne lancée par SNAP Québec <https://snapquebec.org/campagne-foret-je-te-soutiens/> Des pancartes

(contribution volontaire) sont disponibles à L'Échappée belle (8 Rue Principale S) avec un support qu'on peut installer sur un terrain.

Exigeons plus d'Hydro

Un groupe citoyen a été formé au début de septembre pour contrer le projet qu'Hydro-Québec semble vouloir adopter. La proposition d'HQ est disproportionnée par son ampleur et le tracé affecte grandement le paysage. Il est important de suivre ce dossier et de faire entendre notre voix: <https://www.askmorefromhq.com/fr>
Sur Facebook: <https://m.facebook.com/groups/exigeonsplusdehydroquebec>

Prochaine rencontre de SES: le mardi 25 novembre, 19h

Au plaisir!